
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 31 / 2022 31/03/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:

ACQUARO Silvia FRANCAVILLA Bruno REDAVID Cinzia 

BALLATORE Chiaffredo FRISINA Pasquale SPERANZA Alessandro

BATTAGLIA Giuseppe IPPOLITO Emanuele SUBBIANI Stefano

BORELLI Luigi LAUDISA Federica TASSONE Giorgio

BORRELLI Simona LONGHI Elisabetta VALENTE Pasquale

CANINO Antonio MARTINA Luigi VENTRA Carmela

CORRENTI Alfredo
MASTROENI  Caterina
Francesca

ZUPPARDO Roberto

CUZZILLA Antonio MONTALBANO Deborah

In totale con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: ARENA Alice

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 
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il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: INTERPELLANZA  ART.  45  AI  SENSI  DEL  REGOLAMENTO  SUL
DECENTRAMENTO AVENTE AD OGGETTO: DESTINAZIONE INCASSI DA
AUMENTO IRPEF.

PREMESSO
Che passati i 100 giorni dal suo insediamento, il sindaco Stefano lo Russo sembra avere gli stessi
obiettivi programmatici della precedente amministrazione comunale, incentrando il suo impegno
sull’estensione delle piste ciclabili e il ripristino delle ZTL.

CONSIDERATO
Che la colpa del dissesto finanziario del Comune risale a Sergio Chiamparino.

CONSIDERATO INOLTRE
Che come si apprende dal giornale “Civico 20 News” in data 13/02/2022, “Lo Russo si è inserito in
un provvedimento che in cambio dell’aumento delle aliquote Irpef, contempla una elargizione da
parte  del  governo”,  “In  cambio  di  un  contributo  speciale  dello  Stato  ,  di  70  milioni  di  euro
rinnovabile fino al 2042, Palazzo Civico si impegna ad aumentare le proprie entrate, così nelle casse
comunali arriveranno 18 milioni di euro in più (28 euro in media a contribuente) rispetto agli attuali
milioni di gettito comunale Irpef”.

SI INTERPELLA
Il Sindaco per sapere:
1. Come saranno spesi i soldi che andranno ad aumentare il bilancio comunale.
2. Se l’aumento delle tasse fosse l’unica soluzione al vaglio della giunta comunale.
3. Perchè quest’azione non era stata annunciata in campagna elettorale.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione in forma palese 

(Al momento della votazione nessun Consigliere risulta assente dall’Aula)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 24
ASTENUTI ………………….. 1 (Zuppardo)
VOTANTI …………………… 23
VOTI FAVOREVOLI ……….. 18
VOTI CONTRARI ………….. 5

A maggioranza
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APPROVA L’INTERPELLANZA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Stefano Gellato
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